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Дорожная карта
по размещению нестационарных торговых объектов на территории парков и скверов в городе Сургуте

№
п/п

Наименование мероприятия Срок
выполнения
мероприятия

Ответственный 
исполнитель 

(должность, Ф.И.О.)

Примечание

1. Утверждение постановления Администрации города 
«О внести изменения в постановление от 09.11.2017 
№ 9589 «О размещении нестационарных торговых 
объектов на территории города Сургута», в части

18.03.2022 Директор департамента 
городского хозяйства — 
К.С. Киселёв



to
установления требований к нестационарным торговым 
объектам в парках и скверах

Директор МКУ 
«Лесопарковое хозяйство» 
-  Р.А. Богач

1.1. Информирование предпринимательского сообщества 
о внесённых изменениях в схему размещения 
нестационарных торговых объектов, в части 
возможности их размещения в парках, скверах, о 
требованиях, предъявляемых к размещению 
нестационарных торговых объектов

не позднее Директор МКУ 
10.04.2022 «Лесопарковое хозяйство»

-  Р.А. Богач

Начальник отдела 
потребительского рынка и 
защиты прав потребителей
-  Д.А. Гаврикова

Подготовка и вынесение на рассмотрение Думы города 
проекта решения Думы города «О внесение изменений 
в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города 
Сургута», в части регулирования размещения 
нестационарных торговых объектов в парках и скверах

24.03.2022 Директор департамента 
архитектуры и 
градостроительства - 
главный архитектор 
-  В.И. Астраханцев

2.1. Принятие постановления Главы города «О назначении не позднее 
публичных слушаний по проекту решения Думы 15.02.2022
города «О внесение изменений в решение Думы 
города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города Сургута»

Директор департамента 
архитектуры и 
градостроительства - 
главный архитектор 
-  В.И. Астраханцев

2 . 2 . Проведение публичных слушаний не позднее Д иректор департам ента 
20.03.2022 архитектуры и 
___________ градостроительства -__



главный архитектор 
-  В.И. Астраханцев

2.3. Направление в Думу города для рассмотрения и 
принятия проекта решения Думы города «О внесении 
изменений в решение Думы города от 26.12.2017 
№ 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства 
территории города Сургута» с учетом результатов 
публичных слушаний

не позднее 
24.03.2022

Директор департамента 
архитектуры и 
градостроительства - 
главный архитектор 
-  В.И. Астраханцев

2.3.1. Справочно: принятие решения Думы города 
«О внесении изменений в решение Думы города 
от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города Сургута»

30.03.2022

2.4. Подписание и опубликование решения Думы города 
«О внесении изменений в решение Думы города 
от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города Сургута» в газете 
«Сургутские ведомости»

09.04.2022 Директор МКУ «Наш 
город» -Н .П . Стебекова

■JJ. Проведение открытых аукционов на право заключения 
договоров на размещение нестационарных торговых 
объектов в парках и скверах

не позднее 
15.05.2022

Директор МКУ 
«Лесопарковое хозяйство» 
-  Р.А. Богач

4. Информирование предпринимательского сообщества 
об объявленны х аукционах на право заклю чения 
договоров на размещение нестационарных торговых 
объектов в парках и скверах

в период 
размещения 
аукционной 

документации

Директор МКУ 
«Лесопарковое хозяйство» 
-  Р.А. Богач



на
официальном 

портале 
Администрац 

ии города

Начальник отдела 
потребительского рынка и 
защиты прав потребителей 
-  Д.А. Гаврикова

СОГЛАСОВАНО:

Директор департамента архитектуры и 
^градостроительства - главный архитектор

-1 В.И. Астраханцев
'2022 г.

/ Д иректооМКУ «Лесопарковое хозяйство» 
С Р.А. Богач J /J  ticu-iSuzm/:'? 

» 2022 г.

Диреюр партамента городского хозяйства 
К.С. Киселёв 

2022 г.

_Начальник отдела потребительского рынка и защиты прав потребителей
___________Д.А.Т аврикова

2022 г.

Исполнитель:
Я цик М ихаил М ихайлович.
заместитель начальника отдела потребительского рынка 
и защиты прав потребителей, 
тел.: (3462) 52-20-92



МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ 

АДМ ИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

« / - / » QZ 20 Z Z  №

О назначении 
публичных слушаний

В соответствии с Федеральным законом от 06Л0.2003 № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Уставом муниципального образования городской округ Сургут 
Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры, решением Думы 
города от 10.07.2018 № 304-VI ДГ «Об утверждении Порядка организации 
и проведения общественных обсуждений или публичных слушаний 
по вопросам градостроительной деятельности в городе Сургуте», распоря
жениями Администрации города от 30.12.2005 № 3686 «Об утверждении 
Регламента Администрации города», от 21.04.2021 № 552 «О распределении 
отдельных полномочий Главы города между высшими должностными лицами 
Администрации города»:

1. Назначить публичные слушания по проекту решения Думы города 
«О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города Сургута» (далее -  проект).

2. Утвердить состав организационного комитета по подготовке 
и проведению публичных слушаний по проекту (далее -  оргкомитет) согласно 
приложению 1.

3. Срок проведения публичных слушаний составляет: с 19.02.2022 
до 20.03.2022.

4. Провести собрание участников публичных слушаний 09.03.2022.
Время начала собрания участников публичных слушаний -  18.00.
Место проведения собрания участников публичных слушаний -  зал заседаний

Думы города по адресу: город Сургут, улица Восход, 4.
5. Экспозиция проекта открывается с даты размещения проекта 

на официальном портале Администрации города и проводится до 08.03.2022 
включительно.

Экспозиция проекта проводится по адресу: город Сургут, улица Гагарина, 11.
Посещение экспозиции осуществляется в рабочие дни с 15.00 до 17.00.
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Знакомство с материалами экспозиции осуществляется в сопровождении 
представителя оргкомитета. Консультирование посетителей экспозиции 
осуществляется в устной форме представителями оргкомитета, к компетенции 
которых относятся соответствующие вопросы, в том числе посредством 
телефонной и иной связи.

6. Ознакомиться с проектом возможно по адресу проведения экспозиции 
проекта, указанному в пункте 5 настоящего постановления, а также 
на официальном портале Администрации города: www.admsurgut.ru.

7. С даты размещения проекта на официальном портале Администрации 
города и до 08.03.2022 включительно участники публичных слушаний имеют 
право вносить предложения и замечания, касающиеся проекта:

7.1. В письменной или в устной форме в ходе проведения собрания 
участников публичных слушаний.

7.2. В письменной форме в адрес оргкомитета (город Сургут, улица 
Гагарина, 11, кабинет 419а, в рабочие дни с 09.00 до 17.12, телефоны: 
(3462) 52-45-60, (3462) 54-45-65) или на адреса электронной почты: 
gapeev_am@admsurgut.ru, kulikova_jw@admsurgut.ru.

7.3. Посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции 
проекта.

8. Утвердить текст информационного сообщения (оповещения) о начале 
публичных слушаний согласно приложению 2.

9. Управлению массовых коммуникаций разместить на официальном 
портале Администрации города w w w .adm surgut.ru:

- до 19.02.2022 настоящее постановление и информационное сообщение 
(оповещение) о начале публичных слушаний;

- до 26.02.2022 проект;
- до 19.03.2022 заключение о результатах публичных слушаний.
10. Муниципальному казенному учреждению «Наш город» опубликовать 

в газете «Сургутские ведомости»:
- до 19.02.2022 настоящее постановление и информационное сообщение 

(оповещение) о начале публичных слушаний;
- до 26.02.2022 проект;
- до 19.03.2022 заключение о результатах публичных слушаний.
11. Настоящее постановление вступает в силу с момента его издания.
12. Контроль за выполнением постановления оставляю за собой.

http://www.admsurgut.ru
mailto:gapeev_am@admsurgut.ru
mailto:kulikova_jw@admsurgut.ru
http://www.admsurgut.ru
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Приложение 1 
к постановлению 
Администрации города
v t S S P Z X O Z Z  № t K ?г

Состав
организационного комитета по подготовке и проведению 
публичных слушаний по проекту решения Думы города 

«О внесении изменений в решение Думы города от 26 Л 2.2017 № 206-VI ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города Сургута»

Основной состав Резервный состав
Агафонов
Сергей Александрович -  
заместитель Главы города
Гужва
Богдан Николаевич -  
депутат Думы города Сургута
Киселёв
Кирилл Сергеевич -  директор 
департамента городского хозяйства 
Администрации города

Адушкин
Вячеслав Борисович -  заместитель 
директора департамента городского 
хозяйства Администрации города

Петрик
Светлана Васильевна- 
начальник управления инвестиций, 
развития предпринимательства 
и туризма Администрации города
Астраханцев
Владимир Иванович -  директор 
департамента архитектуры 
и градостроительства 
Администрации города-главный
архитектор______________________
Г апеев
Анатолий Михайлович -  начальник 
отдела по охране окружающей 
среды, природопользованию 
и благоустройству городских 
территорий департамента 
городского хозяйства 
Администрации города_________

7л.
ЧЩнЧСТг,

'9£о*’Щ#а1$4
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Приложение 2 
к постановлению 
Администрации города
от -Л/ C-'Z ; i o z z  № f  V Z 7

Информационное сообщение (оповещение) 
о начале публичных слушаний

Сургутян приглашают обсудить изменения в Правила благоустройства 
территории города Сургута.

Публичные слушания по проекту решения Думы города «О внесении 
изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города Сургута» назначаются по инициативе 
Администрации города (далее -  проект).

С проектом и информационными материалами к нему можно ознакомиться 
с 26.02.2022 на официальном портале Администрации города: 
www.admsurgut.ru.

Срок проведения публичных слушаний составляет: с 19.02.2022 
до 20.03.2022.

Экспозиция проекта открывается с даты размещения проекта 
на официальном портале Администрации города и проводится до 08.03.2022 
включительно.

Экспозиция проекта проводится по адресу: город Сургут, улица Гагарина, 11.
Посещение экспозиции осуществляется в рабочие дни: с 15.00 до 17.00. 
Знакомство с материалами экспозиции осуществляется в сопровождении 

представителя организационного комитета по подготовке и проведению 
публичных слушаний по проекту (далее -  оргкомитет).

Посетители экспозиции вправе задавать вопросы, возникающие 
в процессе осмотра информационных материалов, представленных 
на экспозиции, представителям оргкомитета, присутствующим на экспозиции.

Консультирование посетителей экспозиции осуществляется в устной 
форме представителями оргкомитета, к компетенции которых относятся 
соответствующие вопросы, в том числе посредством телефонной и иной связи.

С даты размещения проекта на официальном портале Администрации 
города и до 08.03.2022 включительно участники публичных слушаний имеют 
право вносить предложения и замечания, касающиеся проекта:

- в письменной или устной форме в ходе проведения собрания участников 
публичных слушаний;

- в письменной форме в адрес оргкомитета (город Сургут, улица 
Гагарина, II, кабинет 419а, в рабочие дни с 09.00 до 17.12, телефоны: 
(3462) 52-45-60, (3462) 54-45-65) или на адреса электронной почты: 
gapeev am@admsurgut.tu, kuHkova_yv@admsurgut.ru;

http://www.admsurgut.ru
mailto:am@admsurgut.tu
mailto:kuHkova_yv@admsurgut.ru
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- посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции 
проекта.

Проведение собрания участников публичных слушаний назначено 
на 09.03.2022.

Время начала собрания участников публичных слушаний -  18.00.
Место проведения собрания участников публичных слушаний -  зал 

заседаний Думы города по адресу: город Сургут, улица Восход, 4.
Перечень информационных материалов:
- проект решения Думы города «О внесении изменений в решение Думы 

города от 26.12.20П № 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории 
города Сургута»;

сравнительная таблица к проекту решения;. Думьыгорода «О внесении
изменений в решение Думы города от 26Л2.2Щ%:Ш~ 
благоустройства территории города Сургута», щ

Wv/V-i

' vgsr Z & p

■ А ул.

«О Правилах



УТВЕРЖДАЮ: 
Заместитель директора 

департамента архитектуры 
I градостроительства 

Адми ации города Сургута
А.В. Усов

« » 2022 года

РЕГЛАМЕНТ
проведения публичных слушаний 09.03.2022 по проекту решения Думы города 

«О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VIДГ 
«О правилах благоустройства территории города Сургута»

Вступительное слово:

Усов А.В. - Сегодня мы проводим публичные слушания на основании 
постановления Администрации города Сургута от 11.02.2022 № 1027 «О назначении 
публичных слушаний», по вопросу внесения изменения в Правила благоустройства 
территории города Сургута.

Публичные слушания буду проводить я -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города Сургута -  
Усов Алексей Васильевич.

Протокол ведет ведущий специалист отдела архитектуры и художественного 
оформления департамента архитектуры и градостроительства -  
Гордеева Елена Николаевна.

На повестке дня 1 вопрос.
Напоминаю регламент проведения публичных слушаний:

- на представление вопроса - 3 минуты.
- на обсуждение данного вопроса - 10 минут.

Уважаемые присутствующие и приглашенные, в процессе проведения 
публичных слушаний задают вопросы участники с четкой аргументацией своих 
высказываний по данному вопросу и с представлением личности, для занесения 
в протокол публичных слушаний. Всех выступающих прошу говорить только 
в микрофон, так как осуществляется аудиозапись публичных слушаний и ведется 
on-line трансляция в сети Internet.

1



ПОВЕСТКА ДНЯ
публичных слушаний:

Вопрос № I.
По проекту решения Думы города «О внесении изменений в решение Думы города 
от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О правилах благоустройства территории города 
Сургута» в части отмены запрета на установку нестационарных строений 
сооружений на территориях парков, скверов, набережных.
Заявитель: ходатайство департамента городского хозяйства Администрации города 
Сургута.
Докладчик: заместитель директора муниципального казенного учреждения 
«Лесопарковое хозяйство» - Николаенко Ирина Алексеевна

Записавшихся на участие в публичных слушаниях нет.

Усов А.В. - Вопросы, замечания, предложения у членов комиссии, присутствующих 
есть? ( 1 0  м и н у т )

Усов А.В. - на этом повестка дня публичных слушаний исчерпана, 
все материалы будут переданы в организационный комитет для подготовки 
заключения и передаче Главе города для принятия решения.

Считаю, что публичные слушания состоялись.

Гордеева Елена Николаевна 
тел. (3462) 52-80-78



МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА - ЮГРЫ 
АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА 

ДЕПАРТАМЕНТ АРХИТЕКТУРЫ 
И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА

ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний

09.03.2022 
18-00 часов

№ 1
г. Сургут, ул. Восход, д. 4, зал заседаний

Усов А.В. -заместитель директора департамента архитектуры
и градостроительства Администрации города;

Гордеева Е.Н. - ведущий специалист отдела архитектуры и художественного
оформления департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города.

Присутствовали:
Члены организационного комитета по подготовке и проведению публичных 
слушаний по проекту решения Думы города «О внесении изменений в решение 
Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории 
города Сургута»:

Адушкин В.Б. 

Гапеев А.М.

Присутствовали 
Гаврилов А.С. 
Николаенко И.А. 
Гусева И.Б.

Байков А.Б.

Наконечный Н.В.

Кукуричкин Г.Л. 
Протасова К. 
Богданова Д.

- заместитель директора департамента городского хозяйства 
Администрации города;

начальник отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских 
территорий департамента городского хозяйства 
Администрации города

- депутат Думы города Сургута;
- заместитель директора МКУ «Лесопарковое хозяйство»;
- начальник отдела паркового хозяйства и озеленения МКУ 
«Лесопарковое хозяйство»;
- начальник отдела по ремонту и содержанию автомобильных 
дорог, автомобильно-транспортного управления, 
департамента городского хозяйства Администрации города
- старший научный сотрудник кафедры НОЦ и ТН БУ ВО 
ХМАО - Югры «Сургутский государственный университет»
- житель города Сургута
- житель города Сургута
- житель города Сургута

Количество участников публичных слушаний -  13 человек.
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Усов А.В. -  Добрый день, всем присутствующим.
Сегодня мы проводим публичные слушания на основании постановления 

Администрации города Сургута от 11.02.2022 № 1027 «О назначении публичных 
слушаний», по вопросу внесения изменения в Правила благоустройства территории 
города Сургута.

Публичные слушания буду проводить я -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города Сургута -  
Усов Алексей Васильевич.

Протокол ведет ведущий специалист отдела архитектуры и художественного 
оформления департамента архитектуры и градостроительства -  
Гордеева Елена Николаевна.

На повестке дня 1 вопрос.
Напоминаю регламент проведения публичных слушаний:

- на представление вопроса - 3 минуты.
- на обсуждение данного вопроса - 10 минут.

Уважаемые присутствующие и приглашенные, в процессе проведения 
публичных слушаний задают вопросы участники с четкой аргументацией своих 
высказываний по данному вопросу и с представлением личности, для занесения 
в протокол публичных слушаний. Всех выступающих прошу говорить только 
в микрофон, так как осуществляется аудиозапись публичных слушаний и ведется 
on-line трансляция в сети Internet.
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ПОВЕСТКА ДНЯ
Проект решения № I.
По проекту решения Думы города «О внесении изменений в решение Думы города 
от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О правилах благоустройства территории города 
Сургута».
Заявитель: ходатайство департамента городского хозяйства Администрации города 
Сургута.
Докладчик: заместитель директора муниципального казенного учреждения 
«Лесопарковое хозяйство» - Николаенко Ирина Алексеевна

Предварительно проект был рассмотрен подразделениями Администрации 
города ПУ, ДГХ, ДАиГ, ДИЗО, УИРПиТ, ОПРиЗПП

Записавшихся на участие в публичных слушаниях нет.

Докладчик: Николаенко И.А.
Уважаемые участники публичных слушаний!

Для расширения возможностей размещения НТО на территории парков и 
скверов, в рамках п. 1 решения Протокола рабочей встречи от 27.10.2021 №8, 
учреждением подготовлен проект внесения изменений в решение Думы города от 
26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории города Сургута».

Изменения необходимо внести в статью 16 «Некапитальные строения и 
сооружения», и статью 32 «Благоустройство на территориях рекреационного 
назначения»:

- допустить размещение НТО в парках, скверах и набережных в случае, если 
такое размещение предусмотрено схемой размещения НТО на территории 
муниципального образования городской округ Сургут.

Данные изменения позволят устанавливать НТО не только на вновь 
проектируемых объектах, но и на территориях парков и скверах с уже выполненным 
благоустройством.

Данный проект муниципального нормативного правового акта не 
устанавливает и не меняет ранее предусмотренные обязанности, запреты и 
ограничения для субъектов предпринимательской и инвестиционной деятельности.

Кроме того, дополнительно учреждением был подготовлен проект внесения 
изменений в Постановление Администрации города от 09.11.2017 №9589 «О 
размещении нестационарных торговых объектов на территории города Сургута». В 
настоящее время проект прошел все процедуры оценки регулирующего воздействия 
и находится на согласовании. В соответствии с дорожной картой по размещению 
нестационарных торговых объектов на территории парков и скверов в городе 
Сургуте ориентировочная дата утверждения постановления -  18.03.2022г.

Также внесены изменения в постановление Администрации города от 
03.04.2012 № 2199 "Об утверждении схемы размещения нестационарных объектов 
на территории муниципального образования городской округ город Сургут" в части
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дополнения Схемы разделом III. Нестационарные торговые объекты на территории 
парков, скверов и набережных.

Спасибо за внимание!

ОБСУЖДЕНИЕ

Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
Спасибо Ирина Алексеевна. Вопросы, замечания, предложения у членов 
оргкомитета, присутствующих есть?
Гаврилов А.С. -  депутат Думы города Сургута
- Здравствуйте, депутат Гаврилов. Предусмотрено ли в изменениях какой-то дизайн 
решение данных объектов, минимальные требования к фасадам, к внешнему облику 
нестационарных объектов? Ну и еще обеспечение санузлом, как вот у нас 
слушаниях проходили, что необходимо либо иметь договор о предоставлении 
санузлов, чтобы работники этих стационарных объектов куда-то ходили. 
Николаенко И.А. -  докладчик
- Я отвечу, все требования к размещению НТО на территории города Сургута 
регламентируются постановлением Администрации города от 09.11.2017 № 9589, и 
там в разделе как раз прописаны требования и к внешнему виду, к материалам, к 
размерам нестационарных торговых объектов. Это не является сейчас вопросом 
внесения изменений в правила благоустройства территории, потому что там такие 
требования не предусмотрены самой структурой документа.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
- Я наверное уточню ответ Ирины Алексеевны, т.е. требования к внешнему виду 
НТО, его инженерному обеспечению по санитарным условиям и т.д., они прописаны 
уже общие для всех НТО устанавливаемых на территории города, они прописаны в 
качестве приложения к правилам благоустройства. Особых отдельных требований 
для НТО, устанавливаемых в парках и скверах не разрабатывалось, считается что 
достаточно соблюдать те требования которые уже есть.

Еще вопросы?
Протасова К. — житель
- Протасова Ксения -  житель города. Я хотела уточнить, мы сейчас обсуждаем 
вопрос о нестационарных моментах, и мы хотим внести в правила то, что эти 
объекты можно будет устанавливать в парках и скверах, правильно? Если они будут 
установлены, то как будет организован завоз продуктов, вывоз мусора и прочих 
связанных с этой деятельностью вещей?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Размещение НТО будет проводиться через торги, где учреждением, которое будет 
являться стороной размещения, это МКУ «Лесопарковое хозяйство», будут 
разработаны требования для размещения НТО, также содержание НТО, также все 
необходимые требования для обеспечения санитарного состояния территории, в т.ч. 
прилегающей территории.
Протасова К. -  житель
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- Это в принципе понятно, что требования какие-то будут выдвигаться, но имеется 
ввиду, вот, например, парк «За Саймой» - парк густонаселенный, и там должен 
будет ездить какой-то транспорт, мусоровозы, как вы себе вообще это 
представляете? Я не вижу смыла делать в парке «За Саймой» такие вещи, потому 
что например на ул. Университетской, в одном только доме «За ручьем» там 4 или 5 
кафе, которые продают все -  что хочешь, и в принципе можно взять это, и пойти с 
этим в парк. И это уже не несет за собой дополнительные расходы и на вывоз 
мусора и т.д. как это все будет производиться, мне интересно.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Для монтажа НТО -  это будет разовый проезд по территории для установки. Так 
как будет реализовываться продукция в упаковке, а рядом с парком находится 
автостоянка, в связи с чем нет совершенно никаких препятствий подвезти 
несколько коробок с продукцией. Также и на других территориях где будут 
размещаться НТО.
Богданова Д. -  житель
- Скажите пожалуйста, рядом вокруг парка находится тоже большое количество 
продуктовых магазинов, большое количество кафешек, почему нужно это именно 
внутри парка делать?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Это давняя история вопроса, это Ваше мнение, а есть много мнений других 
жителей города Сургута, которые регулярно обращаются в Администрацию города, 
об организации доступных сервисов на территориях парков и скверов.
Богданова Д. -  житель
- Зачем такое большое количество?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Большое количество, можно уточнить, чего?
Богданова Д. -  житель
- Вот этих объектов. Не хватит одного, двух? Минимизировать нагрузку, это 
соответственно вывоз мусора, это обеспечение водой, обеспечение электричеством, 
это нужно будет прокладывать электросети, прокладывать какие-то коммуникации? 
Николаенко И.А. — докладчик
- Размещение НТО которые мы планируем, не требуют проведения дополнительных 
коммуникаций на сегодняшний день. На территории парка «За Саймой» 
предполагается установка только одного НТО. О каких еще Вы говорите?
Протасова К. -  житель
- Ну а на территории перед парком «За Саймой» есть две нестационарные точки, 
«Старбас» и еще кафешка какая-то. Они же уже стоят. В принципе а зачем еще 
внутри. Чисто с хозяйственной точки зрения -  это абсолютно разрушительно для 
парка, с моей точки зрения.
Гапеев А.М. - начальник отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских территорий департамента 
городского хозяйства Администрации города
- Мы сейчас говорим действительно не о количестве устанавливаемых в будущем 
НТО в парках, и почему-то мы зацепились за один парк «За Саймой». Мы говорим о 
том, что мы сейчас вносим изменения чтобы разрешить установку. Но там не будет
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массовое поесть и т.д., как вам кажется. А то что обращений очень много, это 
правильно Ирина Алексеевна сказала, очень много обращений было и сейчас 
поступают, чтобы им разрешили разместить свое НТО в парке. Но это в основном 
«Кофе с собой», такие киоски, которые не требуют большого содержания и завоза 
продуктов. А на установку кафе -  таких обращений не было. И вам Ирина 
Алексеевна сказала, что на данный момент только одно НТО собирается зайти в 
парк «За Саймой».
Богданова Д. -  житель
- Ну где одна -  там и вторая, где вторая -  там и третья.
Гапеев А.М. - начальник отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских территорий департамента 
городского хозяйства Администрации города
- Все регулируется схемой размещения НТО в городе Сургуте 
Богданова Д. -  житель
- Ну это же можно изменить, ну вот как меняли кучу всего, как вот, я по крайней 
мере слежу за развитием экопарка «За Саймой», и я понимаю, что много чего по 
ходу дела меняется и не учитывается ни на рабочей группе, ни где. Как это можно? 
Сегодня - это одна точка, завтра - это десять точек, послезавтра -  это двадцать 
точек, а после после завтра -  это будет целое кафе и магазины и еще сувениры, 
туалеты и еще что-нибудь.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Мы также, как и вы заинтересованы в сохранении территории парка, но в его тем 
не менее минимальном развитии, и организации там доступного для жителей 
сервиса. Поэтому, как Вы говорите, ни десять и более количества НТО, там не 
появится. Это контролируемый процесс, и схема размещения НТО на территории 
города Сургута рассматривается также на публичных слушаниях и предоставляются 
все материалы для ознакомления всем жителям города Сургута.
Богданова Д. -  житель
- Контролируемый кем? Рабочей группой? Или кем?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Администрацией города Сургута 
Богданова Д. -  житель
- А скажите, когда последний раз собиралось рабочая группа? Т.е. как я понимаю, 
она существует, да?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Этот вопрос не является предметом обсуждения на этих публичных слушаниях, а 
вас интересует парк «За Саймой», а мы еще предполагаем несколько территорий 
парков, где бут развиваться установка НТО.
Протасова К. -  житель
- Возьмём, например, сквер «Моложеный», есть такой на кольце, напротив 
СургутНефтеГаза, там без согласия с жителями, вот насколько я знаю уже, 
«Флориаль» выстроил, и залез на территорию сквера. Если там будет еще какие-то 
объекты, т.е. там от сквера-то вообще ничего не останется.
Николаенко И.А. -  докладчик
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- Первое -  изначально это был земельный участок «Флориаль», и на территорию 
парка при строительстве они никоем образом ни залезли.
- Второе -  для размещения НТО рассматриваются, отбираются парки и скверы по 
различной площади, которая будет позволять соизмеримо размещать такие объекты. 
Территорию сквера «Молодежный» никто и не рассматривал.
Протасова К. -  житель
- Хорошо, тогда какие скверы, парки мы рассматриваем, кроме парка «За Саймой»? 
Николаенко И.А. -  докладчик
- «Кедровй лог»
Протасова К. -  житель
- Ну в «Кедровм логу» там уже пол парка вырезали, там уже на площади можно 
ставить хоть что, хоть стационарный, хоть нестационарный, там пол парка нету уже 
Николаенко И.А. -  докладчик
- А там предусмотрено кстати на подготовленном месте. «Крылов парк», я еще 
договорю и набережная «Олега Марчука». Вот четыре места, которые внесены в 
схему размещения НТО на территории города Сургута, на которых в перспективе 
планируется размещение НТО.
Протасова К. -  житель
- По моему на территории «Кедрового лога», я уже видела стоят НТО, уже без 
всяких разрешений
Николаенко И.А. -  докладчик
- Они там стоят, и с ними систематически ведется работа, так как они установлены 
там не законно.
Протасова К. -  житель
- Ну, просто я не вижу смысла, ставить внутрь парка, если можно перед входом в 
парк, вот отлично «Старбас». Там люди всегда ходят, всегда пользуются. Еще со 
стороны после церкви вход, там летом тоже всегда стоит такой нестационарный 
ларечек.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Он тоже стоит там незаконно.
Протасова К. — житель
- Так он перед парками стоит. И в принципе, на ул. Университетской столько кафе 
уже по открывалось, в принципе зачем еще нужно внутрь парка, мне не очень 
понятно.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Я уже говорила, что это Ваше мнение, но есть другие мнения других жителей 
города
Протасова К. -  житель
- Я не вижу других жителей города.
Байков А.Б. -  начальник отдела по ремонту и содержанию автомобильных 
дорог автомобильно-транспортного управления департамента городского 
хозяйства Администрации города
- Ну я другой житель города -  Байков Андрей Борисович, как другой житель того же 
города, мне например будет лень выходить из парка за кофе, через дорогу 
переходить. Я захожу в парк погулять, захотелось мне кофе, я что из-за этого
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должен бегать через дорогу кофе покупать, в очереди стоять? Когда это можно 
сделать на территории парка. Это же не проблема.
Протасова К. -  житель
- Я Вам говорю, проблема в том, что Вы столкнетесь просто с тем, что Вы увидите 
какие горы мусора будут в парке! Когда-то в парке «За Саймой» были разрешены 
шашлыки и прочая деятельность. Это просто парк помойка был.
Байков А.Б. -  начальник отдела по ремонту и содержанию автомобильных 
дорог автомобильно-транспортного управления департамента городского 
хозяйства Администрации города
- Это не вопрос обсуждения данной темы, помойка -  не помойка, потому что если 
следят, чистят, убирают, то там будет чисто.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
- Уважаемые участники! Все мнения фиксируются, то есть Вы высказали свое 
мнение, в дискуссии сейчас вступать друг с другом, тем более что смысла большого 
нет.
Кукуричкин Г.М. -  житель
- Добрый день! Кукуричкин Глеб -  гражданин. Вопросов несколько:

Первый по востребованности этих объектов. Да, никто не спорит, есть 
значительная часть граждан, которым лень ходить через парк, через улицу за кофе. 
Плюс к тому, есть бизнес запрос, который хочет реализоваться. На сколько велик 
этот запрос, мы не имеем официальных данных, но вот есть небольшой опрос, 
созданный в частном порядке депутатом Кучиным на днях, там 63% опрошенных, 
пусть эта выборка не репрезентативная, считают что это неуместные объекты в 
парках. Поэтому, далеко не подавляющее большинство поддерживают эту идею. 
Тем не менее, условно говоря, 30% - треть населения, поддерживают эту идею, и в 
нормальном обществе конечно должны быть в той или иной степени удовлетворены 
разные интересы. Вот в связи с этим у меня вопрос такой -  Понятно что какие-то 
объекты, не мытьем так катаньем, рано или поздно, те или иные объекты 
озеленения, придут торговые объекты, но должна быть какая-то концепция. То есть: 
какое количество, какая площадь, какой ассортимент, какие требования, какие 
ограничения, какой дизайн, для таких объектов! Пока что мы ничего не слышали 
про концептуальный вопрос. Как учитывается зонирование? Ну вот у нас 
единственный самый большой парк в городе -  парк «За Саймой» - в нем есть 
функциональное зонирование, согласно которому основная рекреационная 
деятельность должна быть сконцентрирована в западной части парка. Никто его не 
отменял, его все приняли это зонирование. А тут получается, что вся рекреационная 
деятельность, в том числе и общепит, передвигается в восточную часть парка. Вот 
хотелось бы узнать концептуальные вопросы, включая художественные, 
дизайнерские и прочие.

Ну и такой частный вопрос -  чем не устраивает набережная «Кайдалова» в 
качестве объекта для размещения точки общепита? В качестве альтернативы! Есть 
сети, есть и подъезд, есть и востребованность, и проходное место, в 24 микрорайоне. 
Спасибо!
Николаенко И.А. -  докладчик
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- Думаю все присутствующие знают, что у нас разработан проект по обустройству 
парка «За Саймой», в соответствии с которым сейчас производится строительство. В 
этом проекте есть часть эскизного проекта, в котором проектировщиком 
предложено несколько вариантов размещения НТО, эскизного вида НТО. Немножко 
не с того начала. Правила благоустройства не регламентируют внешний вид НТО, 
для этого есть другой нормативный документ, это постановление Администрации № 
9589 «О размещении нестационарных торговых объектов», в которое вносятся 
изменения и добавляется целый раздел, где перечисляются требования к НТО в 
парках и скверах, и внешний вид их, эскизный вариант. Описываются, в том числе и 
материалы из которых они должны быть изготовлены.
Кукуричкин Г.М. -  житель
- А по набережной «Кайдалова» что?
Николаенко И.А. -  докладчик
- По набережной «Кайдалова» - попробую ответить, насколько я знаю, там 
разместить ничего невозможно, пока не будет выполнено благоустройство 
набережной. Это будет улица, и там красные линии. Красные линии идут граница в 
границу с водохранилищем реки Сайма. В связи с этим, это совсем другие 
нормативные акты размещения. На сегодняшний день в ближайшей перспективе 
невозможно.
Кукуричкин Г.М. -  житель
- То есть в красных линиях нельзя, а в парке можно?
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
- Глеб Михайлович, я попробую добавить. На самом деле, этим решением мы сейчас 
не обсуждаем и не закрепляем места размещения. Это были другие публичные 
слушания, по внесению изменений в схему. Здесь мы вносим изменения в правила 
благоустройства, устанавливающие право размещать НТО, в том числе на 
территориях парков, скверов и набережных. То есть на набережной «Кайдалова» по 
нынешним правилам, мы даже и не имеем права ставить.
Сегодня мы обсуждаем принципиальный вопрос, разрешить размещать НТО на 
территориях парков, скверов и набережных и предложены соответствующие 
изменения в правила благоустройства. А уже конкретные места определяются 
схемой размещения. Это отдельная процедура, она такая же публичная. Первые 
предложения уже поступали и рассматривались. То есть сегодня мы не говорим о 
конкретных местах, мы говорим о принципиальной возможности.

Пожалуйста, еще вопросы?
Пока с вопросами собираетесь, должен озвучить, что в процессе подготовки 
публичных слушаний поступило официально в Администрацию предложение от ИП 
Ганиева, где он предлагает:

пункт 2 части 5 статьи 16 приложения к решению изложить 
в следующей редакции:
«2) на тротуарах, газонах и прочих объектах озеленения, кроме некапитальных 
строений и сооружений на территориях парков, скверов и набережных.

Пожалуйста, еще вопросы?
Протасова К. -  житель
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- А данные правила предусматривают, сколько возможных точек?
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Нет, не предусматривают. Это все решается индивидуально в каждом парке, сквере 
с учетом его мощностей, с учетом функционального зонирования
Протасова К. — житель
- Ну то есть, если сейчас внесутся, это возможность будет внесена в правила, то 
количество в принципе может потом варьироваться, да? От одного и до 
бесконечности?
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Правила не регламентируют предельных параметров.
Протасова К. -  житель
- Как потом жителям гарантируется потом то , что там не будет больше одного 
НТО?
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Почему должна быть такая гарантия?
Богданова Д. -  житель
- Может в зависимости от площади, в соответствии с площадью определенное 
количество? Как регулировать это будите? Или кто? Жители? Граждане будут 
регулировать
Протасова К. -  житель
- Может от заполняемости? Или вы хотите что в каждом парке будет только по 
одному, только по десять, или только по два?
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Мы сейчас пока никак не хотим, ни по одному, ни по десять, а на самом деле у 
всех наших парков есть эксплуатирующая организация, которая отвечает за 
содержание этого парка. И которая уже будет, исходя из наполняемости, транзитных 
потоков, будет давать предложения сколько, где, какие НТО можно будет поставить. 
После этого, один раз в год вносятся изменения в схему НТО на территории города. 
Это предложение публикуется, объявляются публичные слушания, точно также все 
желающие могут прийти и эти места уже конкретно обсудить, если они будут 
предложены. Будет какое-то категорическое несогласие, соответственно не будет 
включено изменение. Соответственно будут предложения от того, кто отвечает за 
эту территорию, в нашем случае это МКУ «Лесопарковое хозяйство», с другой 
стороны это все публично будет обсуждаться.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Я еще дополню, мы как эксплуатирующая организация МКУ «Лесопарковое 
хозяйство», на сегодняшний день, есть техническая возможность, что является 
немаловажным -  это подключение к сетям, имеется только по одному НТО. 
Поэтому часто ответа -  не более одного.
Протасова К. -  житель
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- Ясно. Хорош. Меня интересует еще один вопрос. Например у парка есть какая-то 
концепция развития. Проектировщики они наверно изначально как-то планируют. 
Ну вот проект, который существует парка «За Саймой», там, по-моему, нету этих. 
Николаенко И.А. -  докладчик
-Т ам  предусмотрено несколько НТО, но для реализации необходима реконструкция 
парковых сетей 
Богданова Д. -  житель
- Вы сейчас только что сказали, что там можно только один, в перспективе это 
может быть и два?
Николаенко И.А. -  докладчик
- Если будет реализован проект парка, также будем рассматривать на публичных 
слушаниях в рамках внесения изменений в схему размещения НТО, если как сказал 
Алексей Васильевич, будет потребность, то также будем рассматривать на 
публичных слушаниях и обсуждать.
Богданова Д. -  житель
- А потребность будет. Потому что, как сказали, что сейчас лень ходить в одно 
место, то есть они зашли в одной части, так как парк большой, не захочется ему 
идти на другую часть парка где стоит этот нестационарный объект, и он захочет еще 
в одном месте, еще в другом месте, чтобы через каждые пол метра был, что бы ему 
не лень было ходить куда-то.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Проектом эти места сбалансированы, просчитаны, не вижу проблемы в этом 
никакой.
Протасова К. -  житель
- Природный парк, вообще не должен подразумевать никаких, вот таких 
обсуждений. Прежде всего природа должна быть там, а не кафе и рестораны и 
прочие вещи.
Николаенко И.А. -  докладчик
- Сейчас речь не идет ни о каких кафе, ресторанах, объекты капитального 
строительства на территориях парков запрещены.
Протасова К. -  житель
- Поэтому я и думаю, что эту возможность, во всяком случае вот в этом парке нельзя 
разрешать. Потому-то парки тоже разные бывают. Как можно за все парки сразу 
принять одно решение? Есть сквер, в котором есть дорожки, скамейки где можно 
это в принципе поставить. А есть именно концептуальный природный парк, грубо 
говоря, как заповедник, в заповеднике нету же кафе стационарных, нестационарных 
никаких. Там есть природа, там есть птицы звери, и люди для этого туда приходят, а 
не для того чтобы есть и пить. Если кто-то это хочет, может заказать туда, если что, 
этого курьера, приедет к тебе, привезет. Это вообще не принципиально, если ты 
захочешь есть в городе, в котором возможно все абсолютно заказать. Поэтому, 
именно все парки я не думаю, что нужно рассматривать в одних правилах. Понятно, 
что в сквере можно поставить в коком-то, который более проходной, а вот в 
природном парке нет.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
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- Мнение понятно, тоже будет зафиксировано.
Еще вопросы?

Кукуричкин Г.М. -  житель
- Я  хотел бы еще одну информацию рассказать. Кто бывал в Тюмени может быть? Я  
вот этой зимой съездил, побывал в экопарке «Затюменский». Есть на что равняться 
нам, есть что у нас лучше, чем в Тюмени, но там уже создан экопарк и никаких 
объектов торговли внутри нет вообще. А на периферии есть, там где автобусы 
останавливаются, есть и туалеты и кафе и все что хочешь. Очень интересный 
объект. Всем рекомендую.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Спасибо Глеб Михайлович, за предложение.

Еще предложения, замечания?
Протасова К. -  житель
- А можно вообще эти правила благоустройства разделить на разные категории 
парков? Чтобы где-то, где это приемлемо, то есть и вашим, и нашим, то есть где это 
приемлемо поставить, а где нет, то нет.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
- Все что сегодня звучит, все попадает в протокол и заключение, но у Вас уже 
звучит конкретное предложные по формулировке текста правил. Поэтому Ваше 
право сформулировать, потому что в самом деле это разные категории, есть 
ландшафтные, есть регулярные парки, скверы. Поэтому Ваше видение, как Вы 
считаете где может быть, а где не может быть, вправе тоже изложить, в процессе 
ближайшего времени, пока будет готовиться заключение по публичным слушаниям. 
Только в письменном виде направляйте организаторам, и соответственно это тоже 
будут элементом предложений.
Гапеев А.М. - начальник отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских территорий департамента 
городского хозяйства Администрации города
- У нас вообще-то парк «За Саймой». Он официально отведен как парк «За Саймой». 
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
- На самом деле, Анатолий Михайлович, мы сейчас говорим не только про парк «За 
Саймой», мы говорим про все парки. У нас сейчас написано -  парки, скверы, 
набережные. Все три типа объектов, но никто их не делил на категории, на их 
размеры, то есть конечно можно эту тему развивать. С чего-то нужно просто начать, 
если будут разумные предложения.
Протасова К. — житель
- Я и думаю как раз, если туда какие-то входят, ну сквер «Молодежный» считается 
тоже сквером, ну там тоже люди летом допустим хотят выпить кофе. Там вот 
например можно поставить, там абсолютно, но хотя там стоит какая-то пекарня. 
Полюбому, как мне кажется нужно разделять на категории эти парки
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
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- Хорошо. Предлагайте, будем смотреть, обсуждать.
Кукуричкин Г.М.
- Ещё один вопросик. Все время месяцами, годами обсуждается вопрос о том, что 
бы пропихнуть бизнес на объекты озеленения, но почему-то не ставятся вопросы 
гораздо более актуальные, о ведении хозяйства поддерживающего экосистему 
парков, например берегоукрепление, замыкание среды, чтобы снизить агрессивное 
воздействие урбанизированной среды. Вопросы гораздо более значимые для 
объектов озеленения, чем размещать или не размещать там объекты торговли. 
Прямо какая-то навязчивая идея, превратить объекты озеленения, я не только про 
Сайму говорю, в объекты коммерческого назначения.
Усов А.В. - заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города
- Я так понимаю это не вопрос, это реплика.

Если нет вопросов, считаю публичные слушания состоявшимися. Все документы 
по данному вопросу будут переданы в организационный комитет для подготовки 
заключения и передаче Главе города для принятия решения. Всем спасибо.

Заместитель директора 
департамента архитектуры 
и градостроительства 
Администрации города

Секретарь оргкомитета

Гордеева Елена Николаевна 
тел. 8 (3462 )52-80-78
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МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ

АДМ И Н И СТРАЦ И Я ГОРОДА

ДЕПАРТАМЕНТ 
ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА

ул. Гагарина, 11, г. Сургут, 
Тюменская область, Ханты-Мансийский 

автономный округ -  Югра, 628408 
тел. 8(3462)52-44-00, факс 8(3462)52-45-43 

E-mail: saf@admsurgut.ru

Директору департамента 
архитектуры и градостроительства 
главному архитектуру 
В.И. Астраханцеву

от 03.03.2022 № 09-02-1435/2
на № 01-14-21/2 от 10,02.2022
на № 01-05-4/2 от 10.02.2022

В дополнение к письму 
№ 09-02-1067/2 от 16.02.2022

Уважаемый Владимир Иванович!

Во исполнение запроса департамента городского хозяйства от 16.02.2022 
№ 09-02-1067/2 направляем Вам предложение, поступившее в адрес организационного 
комитета по подготовке и проведению публичных слушаний по проекту решения Думы 
города «О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города Сургута», от Индивидуального 
предпринимателя Ганиева Х.Н.

В дополнение сообщаем, что департамент городского хозяйства положительно 
оценивает предложение Ганиева Х.Н. и предлагает принять его, по причине того, 
что в постановление Администрации города от 03.04.2012 № 2199 «Об утверждении 
схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального 
образования городской округ город Сургут» (далее - схема размещения НТО) были 
внесены изменения, в части включения раздела III «Нестационарные торговые объекты 
на территории парков, скверов и набережных». Кроме того, в схему размещения НТО 
включена территория набережной Олега Марчука, 2 очередь напротив спуска 
к смотровой площадке.

Таким образом, размещение НТО допускается не только в парках и скверах, 
но и на набережных.

Приложение: предложение на 1 л. в 1 экз.

Директор департамента

Исполнитель:

Подписано электронной подписью ^
Сертификат:
17B576000CAD0F9A49648D4BBA933696
Владелец:
Киселёв Кирилл Сергеевич

16.04.2021 ело 16.04.2022Действителен:

Куликова Яна Владимировна,
ведущий специалист отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских территорий 
департамента городского хозяйства, тел.: (3462) 52-45-65

К.С. Киселёв

mailto:saf@admsurgut.ru


«Центр Озеленения»
Индивидуальный предприниматель Ганиев X. Н.

628452 Россия, ХМАО-Югра 
г. Сургут
ул. Индустриальная д. 17, оф. 105 
ganivev.khalim@bk.ru 
тел.(3462)225-226, 8-912-416-05-99

ИНН 160102559293 
ОГРНИП 311861735600037 
р/с 40802810767170002946 

Западно-Сибирский банк 
ПАР Сбербанк г.Тюмень

исх. № 34 «02» марта 2022 г.

В адрес организационного комитета по 
подготовке и проведению публичных 
слушаний по проекту решения Думы 
города «О внесении изменений в 
решение Думы города от 26.12.2017 
№206-VI ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города 
Сургута»

Ознакомившись с проектом решения Думы города Сургута «О внесении 
изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О правилах 
благоустройства территории города Сургута» предлагаю, в соответствии со 
схемой размещения НТО на территориях муниципального образования городской 
округ Сургут, п.2 части 5 статьи 16 приложения к решению изложить в 
следующей редакции:

2) на тротуарах, газонах и прочих объектах озеленения, кроме 
некапитальных строений и сооружений на территориях парков, скверов и 
набережных.

Индивидуальный предприниматель , Ганиев X. И
ГАММ 4 \ у.
ЖА$тт | '\ f

V  ,г/  к

дгх

134945 932109  
№09-01-719/2
от: 03/03/2022

mailto:ganivev.khalim@bk.ru

